
運営推進会議開催状況報告書 

事業所名（生協デイサービスセンター虹の家たにやま） 

開催日時等 令和 6 年 5 月 24 日（金）  14 時 00 分～15 時 00 分 

参加者 主な議題 

利用者        0 名 

利用者家族      1 名 

市職員        1 名 

地域住民代表者等   1 名 

事業者        2 名 

議題内容 

議題 1．委員の紹介、運営推進会議目的の確認 

議題 2．2023 年度の活動と今後の取り組みについて 

 

主な要望・助言等 今後の課題 

・委員の紹介と会の目的を確認しました。 

・施設の概要や特徴的な取り組みを紹介しました。介護度が高く、入院・入

所で利用者数が減少しました。事例報告では、個別機能訓練を行い 6 年間

介護度も変わらず独居生活ができている 80 代の方や認知症があっても本

人の得意とする裁縫や算盤計算を個別プログラムに加えた個別ケアが報告

されました。今後は、利用者拡大と合わせて地域との連携を重点的に取り

組みます。 

・委員からは、個別ケアや個浴について良いご意見をいただき、地域との連

携では、回覧板に事業所のチラシを入れるなどの助言があり、対応しまし

た。 

① 利用者拡大 

② 地域との連携強化 

開催日時等 令和 6 年 11 月 22 日（金）  14 時 00 分～15 時 00 分 

参加者 主な議題 

利用者        0 名 

利用者家族      1 名 

市職員        1 名 

地域住民代表者等   1 名 

事業者        2 名 

議題内容 

議題 1．2024 年 4 月から 9 月までの活動状況報告  

議題 2．利用者満足度アンケートのまとめ 

 

 

主な要望・助言等 今後の課題 

・2024 年度 4 月から 9 月までの活動報告を行いました。1 日平均 8.0 人、

新規利用者は 3 名で終了が 7 名と多く管理数が減少しました。 

・事例報告では、80 代の独居・要介護 2 の利用者に対して、体調に合わせ 

た過ごし方や座席の工夫で他利用者との交流促進等行い、前向きな発言を 

引き出せるようになった取り組みの紹介がありました。 

・利用者満足度アンケートは 26 名の利用者に配布し 23 名の回答（回答率 

88％）があり、ほとんどの方がよい評価でした。送迎時間や食事について 

のご意見があり、利用者の意向に沿いながら対応します。 

・委員からは、利用者拡大についての協力的な意見や民生委員との連携など

の提案などいただきました。 

① 利用者拡大 

② 地域との連携強化 

 


